
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 66/007/2009 
 
 

 Bau- und Planungsausschuss am 14.05.2009 
 
Zu Punkt 4: Fotovoltaikanlagen auf kreiseigenen Dächern - Stand der Umsetzung 
 
 
Frau Wilbois stellt den Bericht „Fotovoltaikanlagen auf kreiseigenen Dächern“ vor.  
 
Der Bericht wird den Mitgliedern des Ausschusses als Anlage der Niederschrift beigefügt. 
 
 
KA Krick und KA Madeia loben die Verwaltung für ihre Vorreiterrolle und dafür den richtigen 
Weg mit der Vermietung der Dachflächen gegangen zu sein. 
KA Krick weist auf seinen an die Verwaltung gestellten Antrag im Ausschuss für 
Ordnungsangelegenheiten und Wirtschaftsförderung hin, ein Gebäudekataster zu erstellen, 
um auf weiteren, auch privaten Gebäuden die Möglichkeit zur Errichtung von Fotovoltaik-
Anlagen darzustellen. 
  
 
Der mündliche Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen 
 


